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第 350 回狛江市行財政改革推進本部会議会議録 

１ 日 時  令和元年５月 21 日（火）午前９時 26 分～９時 32 分 

２ 場 所  市長公室 

３ 出席者  本部長 松原市長       副本部長 平林副市長 

副本部長 有馬教育長      本部員 石森参与兼児童青少年部長 

       本部員 髙橋企画財政部長   本部員 石橋総務部長 

本部員 浅見福祉保健部長   本部員 鈴木市民生活部長 

本部員 清水環境部長     本部員 小俣都市建設部長 

本部員 小川議会事務局長   本部員 上田教育部長 

事務局 田部井政策室長    西村企画調整担当主任 

４ 欠席者   

５ 議 題    １．平成 31 年度（10月１日付け）組織改正（案）について 

２．小学校給食調理の委託化について 

３．その他 

６ 会議概要 

本 部 長 それでは，議題１「平成 31 年度（10 月１日付け）組織改正（案）につ

いて」説明をお願いする。 

事 務 局 先週の行財政改革推進本部会議後にいただいた意見を踏まえ，資料のとおり

修正したため，改めて審議をお願いする。 

主な修正点だが，まず，未来戦略室の所掌について，説明を追記する形で，

「AI 等の戦略的活用、デザインの視点を取り入れた施策の企画・総合調整、

人生 100 年時代に向けた健康増進施策の企画・総合調整等」と，文言修正を行

った。 

次に，地域活性課コミュニティ文化係から移管する「生涯学習に関する事務」

について，組織規則に沿う形で「生涯学習の計画及び推進に関する事務」に変

更している。 

その他，必要な文言修正等を行った。 

本日了承いただければ，決定した内容をもって職員団体へ提案していきたい。 

本 部 長 意見や質問等はあるか。 

本 部 員 視点③「市の統一的なデザインの総合調整」について，例えば各部署で作成

している刊行物等のデザインを全て統一するといったこと等，誤解を招く恐れ

があるため，文言整理をお願いする。デザインの統一というよりは，使いやす

い，分かりやすいという視点が重要である。 

本 部 長 全てのデザインを統一する必要はないが，分かりやすい等の統一的な視点を

もって取り組んでいくことは必要である。 
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本 部 員 未来戦略室の所掌について，前回の資料にはマイナンバーの活用が記載され

ていたが，これの整理について説明をお願いする。 

事 務 局 文言を整理する中で割愛したが，所掌としてはなくなってはいない。 

本 部 長 他に意見等がなければ，所要の修正を行った上で，行財政改革推進本部会議

として了承することとする。 

次に議題２「小学校給食調理の委託化について」説明をお願いする。 

事 務 局 先週の行財政改革推進本部会議後に特に意見等はなかったが，改めて審議を

お願いする。 

本日了承いただければ，決定した内容をもって職員団体へ提案していきたい。 

本 部 長 特に意見等がなければ，行財政改革推進本部会議として了承することとし，

第 350 回狛江市行財政改革推進本部会議を終了する。 


